



10 Pièces

300 m²

Réf. 04063

2 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate de Mougins, cette superbe propriété de charme, nichée sur un terrain de 7 000 m², offre calme absolu, intimité et vue panoramique sur les collines et la mer. La villa principale de 230 m² aux prestations luxueuses s'articule autour d'une piscine à débordement, entourée de terrasses, dont une grande couverte de 51 m², propice aux moments conviviaux. Le rez-de-jardin comprend un spacieux et lumineux salon-salle à manger de 55 m² avec cheminée, une cuisine haut de gamme signée Poivre d'Ane, ainsi qu'une suite parentale avec dressing et salle de bain complète. À l'étage, une ...

Close to Mougins, this superb, charming property, nestled in 7,000 m² of grounds, offers absolute calm, privacy and panoramic views of the hills and sea. The 230 m² main villa features luxurious appointments and is built around an infinity pool, surrounded by terraces, including a large 51 m² covered terrace, ideal for entertaining. The garden level features a spacious, bright 55 m² living-dining room with fireplace, a top-of-the-range Poivre d'Ane kitchen, and a master suite with dressing room and full bathroom. Upstairs, a second master suite, two additional bedrooms and a private roof ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

